

Merlin Leo Schäfer holt zweimal Bronze im Ausland

Luxemburg/Hard/Oberahr. Der Bundeskader-Athlet Merlin Leo Schäfer aus Oberahr hat zwei internationale Turniere zur Vorbereitung auf die Karate-Europameisterschaften genutzt.



Merlin Leo Schäfer hat vor den Kämpfen in Luxemburg und Österreich meist erfolgreich die nötige Spannung aufgebaut, er wurde zweimal Dritter.

Zunächst war der Junior beim "Coupe de Milon" in Luxemburg in der Gewichtsklasse bis 61 Kilogramm dabei, hier erkämpfte er sich den dritten Platz.

Sein jüngerer Bruder Timo Maria Schäfer, Mitglied des Landeskaders Rheinland-Pfalz, startete ebenfalls in Luxemburg und besiegte in seiner Altersklasse U 12 (unter 35 kg) zunächst alle vier Gegner aus Belgien und Luxemburg mit erheblichem Vorsprung und zog damit ins Finale ein. Nach einem nicht gewerteten Mawashi (Fußtritt zum Kopf) verlor er den Endkampf mit 1:3. Mit der errungenen Silbermedaille kann Timo jedoch optimistisch in die neue Saison starten.

Merlin Leo Schäfer ging anschließend beim internationalen "Austrian Champions Cup" in Hard (Österreich) für das deutsche Nationalteam auf die Kampffläche. Insgesamt nahmen hier 625 Karatekas aus 18 Nationen teil. In Schäfers Gewichtsklasse waren 26 Athleten aus 9 Nationen gemeldet. Nach zwei souverän gewonnenen Kämpfen gegen Vertreter aus Bosnien und Frankreich verlor der Athlet aus dem Westerwald im Pool-Halbfinale knapp gegen einen luxemburger Kontrahenten des dortigen Nationalteams. Im Kampf um Platz drei setzte er sich ohne Gegentreffer gegen einen Schweizer und einen Schotten durch. Verdient errang er die Bronzemedaille. Somit geht Merlin gestärkt in der nächsten Woche bei der Europameisterschaft in Zypern an den Start mit dem Ziel, sich wie im Vorjahr einen Platz auf dem Treppchen zu sichern.

Quelle: Westerwälder Zeitung vom 01.02.2016